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Aus dem jährlichen Bericht des Bundesrechnungshofs erfahren wir in den Medien meist
nur, dass Schulden abgebaut werden müssten, und wir hören über unsinnige öffentliche
Ausgaben. Nur selten haben wir etwa darüber gelesen, dass etwa – das
Bundesfinanzministerium eine seit Jahren absehbare Lücke bei der Besteuerung von
Umsätzen mit gewerblichen Geldspielautomaten nicht rechtzeitig geschlossen hat und
dadurch bereits Steuereinnahmen von geschätzt 2 Mrd. Euro entgangen sind oder – durch
erhebliche Mängel bei der Besteuerung im Rotlichtmilieu jährlich Steuerausfälle von
schätzungsweise mehr als 2 Mrd. Euro entstehen.
Unser Rat: Vielleicht würde es mehr Geld einbringen, wenn der Staat etliche Steuerprüfer
auf den Weg schickte, statt – wie seit dem 1.8.06 – Schnüffler in Wohnungen von Hartz IV-
Empfängern zu schicken, um zu überprüfen, ob eine Wohngemeinschaft nicht doch eine
Bedarfsgemeinschaft sein könnte.
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